

2019年度 6月分アンケートに対する回答

愛媛県歴史文化博物館

統括責任者 上田 泰宏

No.	種類		ご意見・回答
1	特別展 (感想)	ご意見	<ul style="list-style-type: none"> ・原画を見れる機会があまりないので、愛媛県内で今回のような展示をしていただいとてうれしいです!!! 展示内の説明もすぐわかりやすく、マイメロとキキララのことをもっと知ることができました。グッズも買って帰ります。ありがとうございました!! また、よろしければ、サンリオのイベントをやってほしいです!!! (個人的にコナン君などの漫画やアニメのイベントをしてくれたらうれしいです。(20歳代・女性) ・かわいかったです。(20歳代・男性) ・ありがとうございます!! (20歳代・男性) ・パネルも可愛くて、写真撮影できて大満足です。マイメロディもキキララも大好きなので、とてもすてきな企画でした。また機会があればぜひ来たいです。ありがとうございました。(20歳代・女性) ・バッグのぬりえができて、子どもたちも楽しそうでした。展示会は大人のほうが楽しめました。また来たいです。(30歳代・女性) ・できたら椅子を用意してください。(10歳未満・男児) ・ぬりえとみるところ。(10歳未満・女児) ・楽しく見れました。かわいかったです☆(30歳・女性) ・着ぐるみがいたら子どもが喜ぶと思います。(40歳代・男性) ・原画、特に最近の作家さんの原画が心があたかくなって、本当に素敵でした。貴重な展示をありがとうございました。(40歳代・女性) ・よくわからない。(10歳代・男児) ・小さい頃にはじめてマイメロやキキララのキャラクターを見たとき、グッズが欲しいのになかなか買えなかったことを思い出しました。とってほっこりいやされました♡(50歳代・女性) ・ワークショップではカバンを作り、とても楽しい経験をしました。何回目か数えきれません。とても楽しかったです。ありがとうございます。(10歳未満・女児) ・特別展示のために来ましたが景色も良いところで、スタッフの方も丁寧な対応をしていただき、とても気持ちよく過ごさせていただけました。また、ゆっくりと時間をとって再度訪れたいと思います。ありがとうございました。(30歳代・女性)
		回答	<p>このたびは、特別展「マイメロディ・キキ&ララ展」をご覧いただきありがとうございました。おかげさまで好評のうち終了となりました。今後も、魅力ある展示に努めてまいりますので、ご期待ください。</p>
2	新常設展 (感想)	ご意見	<ul style="list-style-type: none"> ・和紙の魅力伝えるとても重要な作品なのに、それが分かりにくい。作者の意図かもしれないが、すてきなのにポスター、チラシで良さが伝わりにくい。(60歳代・女性) ・おもしろかった。(7歳・女児) ・今後も同様の展示があれば見に行きたい。(77歳・男性) ・怖かった。(9歳・女児) ・芸術として素晴らしいが、少し印象が暗くて怖い。何を伝えたいかわかりにくいのが残念。(60歳代・女性) ・館全体の空気が悪くなっています。(年齢未記入・男性) ・以前、平家物語を見ていたので、今回が楽しみでした。(77歳・男性)
		回答	<p>ありがとうございます。新常設展「密●空と海―内海清美展」は、高野山金剛峯寺の建仁りゅうなど、空海の活躍を紹介する後半生10場面を、音響や最新のLED照明により魅力的な展示空間を演出しています。作品には大洲や川之江など四国の伝統的な和紙が用いられておりますので、ぜひお知り合いの方々にもお伝え頂けると幸いです。またのご来館をお待ちしています。</p>
3	常設展 (感想)	ご意見	<ul style="list-style-type: none"> ・早く来てしまったのに、やさしく対応してくださったのが、とても嬉しかったです。子ども達も喜んでいました。ありがとうございました。(30歳代・女性) ・写真を撮ろうとしたら避けてくれました。ありがとうございました。(10歳代・女児) ・河野通有と一遍上人が従兄であることを系図の他にも紹介してあるとよいと思う。(50歳代・男性) ・常設展示もおもしろかった。(20歳代・女性) ・がんばってください。おねがいします。(コメントのみ・幼児?)
		回答	<p>ありがとうございます。 楽しい時間を過ごしていただけたようですね。 お客様のご感想・ご意見を参考に、より多くの方々に楽しんでいただけるよう、工夫をしておりますので、ぜひ、また来てください。</p>